
Rumus Excel Lengkap 2010

Belajar Excel dari Nol episode 1 | Tutorial Excel Pemula 14 Rumus Excel Yang Paling Sering Digunakan 25 RUMUS EXCEL PALING PENTING - LANGSUNG JAGO EXCEL!
Buku Excel Terbaik - Tip \u0026 Trik Excel 2007, 2010, 2013, 2016, 2019 Day #7
Buku Excel Terbaik - Tip \u0026 Trik Excel 2007, 2010, 2013, 2016, 2019 Day #8
Belajar Dasar hingga Siap Kerja menggunakan Microsoft Excel Cara Membuat Tabel Secara Otomatis di Microsoft Excel Belajar Excel dari Pemula sampai Mahir
#komputermendoan @BudiKomputer Membuat Laporan Stok Barang di Microsoft Excel Belajar Excel Pemula Materi Tabel dari Termudah Tersulit #komputermendoan @BudiKomputer Cara Mudah Membuat Absensi Otomatis di Excel Cara Membuat Daftar Nilai Siswa Menggunakan Microsoft Excel Excel for Beginners - The Complete Course CARA MEMBUAT PEMBUKUAN DI EXCEL DENGAN MUDAH DAN LENGKAP tutorial cara mudah belajar microsoft excel 2010 full, lengkap untuk pemula sampai mahir. Jalan Pintas Excel Menguasai Ms Excel Dari Pemula Menjadi Mahir Buku Belajar Microsoft Office (Word, Excel, Powerpoint) 2019 Dengan Mudah Dan Menyenangkan Cara Mudah Membuat Buku Kas Harian Secara Otomatis di Ms Excel

Rumus Excel Wajib Di Kuasai Pada Dunia Kerja Belajar rumus fungsi microsoft excel
2010 FUNGSI MAX MIN Buku Excel Terbaik - Tip \u0026 Trik Excel 2007, 2010, 2013,
2016, 2019 Day #9 Belajar microsoft excel 2010 untuk pemula FORMULA PASTE
Cara Membuat Laporan Kas Masuk dan Keluar Harian - Buku Kas | Tutorial Excel
Pemula - ignasiusryan Belajar microsoft excel 2010 untuk pemula CARA MEMBUAT
CHARTS LINE bagian3 Buku Komputek: Kitab Suci Microsoft Office - Belajar Semua
Versi Cara membuat Tabel di Excel untuk Pemula Belajar microsoft excel 2010 untuk
pemula CONDITIONAL FORMATING bagian4 WAJIB BISA! 15 RUMUS EXCEL UNTUK
TES ADMIN DAN SELEKSI KERJA (2021) Buku Excel Terbaik - Tip \u0026 Trik Excel
2007, 2010, 2013, 2016, 2019 Day #11 Belajar microsoft excel 2010 untuk pemula
CONDITIONAL FORMATING bagian1 Rumus dan Fungsi Excel | Kursus Lengkap
Mengolah Data Microsoft Excel 2007 & 2010 Tanpa Salah
Mengupas Kedahsyatan 340 Fungsi Terapan Microsoft Excel 2016
Cara Mudah Menguasai Microsoft Office Excel 2007 dalam Seminggu
Mengungkap rahasia kesalahan dalam Excel
Bermain-main dengan Fungsi dan Formula Excel 2007 & 2010
Belajar Formula & Fungsi Microsoft Excel
Simulasi dan Komunikasi Digital SMK/MAK Kelas X (Edisi Revisi)
Excel Tabel Analisis
Memaksimalkan Fungsi Lookup & Reference Microsoft Excel

125+ PowerTips untuk Excel 2007, 2010, & 2013
Buku Pintar Microsoft Office 2007 & 2010
Kitab Trik Excel 2010
Panduan Instan Excel 2010
202 Tip Profesional Excel
Custom & Conditional Format Excel 2007 & 2010
Panduan Lengkap Membuat Fungsi Excel
Panduan Instan Excel
Mengoptimalkan Fungsi dan Formula Excel 2010
Mengungkap Kedahsyatan PivotTable dan Solver Microsoft Excel + CD
139 Trik Cerdas Excel dan Rumus Fungsi
Tip dan Trik Formula Excel 2007, 2010, 2013, 2016, 2019

Rumus Excel Lengkap 2010 *OMB No. 4930798521168*
edited by

JAXON MIGUEL

**Mengolah Data
Microsoft Excel 2007 &
2010 Tanpa Salah** Elex

Media Komputindo
Microsoft Excel bisa jadi salah satu dari sedikit program aplikasi yang tidak pernah habis untuk dieksplorasi. Beragam fasilitas canggih yang

mudah dioperasikan sering kali membuat pengguna terlena dan menganggap remeh program aplikasi ini. Salah satu fasilitas canggih yang belum banyak

terungkap dan ditulis adalah array formula atau rumus array. Array Formula atau disebut rumus CSE (Ctrl+Shift+Enter) sering kali luput dari perhatian pengguna padahal memiliki kemampuan yang dahsyat untuk memecahkan kasus yang rumit sekalipun. Array formula bisa disebut sebagai rumus tingkat lanjut, bukan rumus biasa dengan operasi matematika sederhana maupun penggunaan fungsi yang selama ini dikenal pengguna Excel.

Menyusun rumus array memerlukan pemahaman yang mendalam tentang dasar-dasar penyusunan rumus dan penggunaan berbagai fungsi terapan. Melalui buku ini, semuanya dibahas tuntas mulai dari dasar dengan pendekatan logika, sehingga kasus yang sulit sekalipun dapat dipahami dengan lebih mudah. Mulai saat ini, buang jauh-jauh kesan bahwa menyusun rumus array begitu sulit, rumit, dan membosankan. Melalui buku ini, rumus yang berat sekalipun semuanya

disajikan menjadi lebih ringan. Materi pembahasan dikemas dalam bahasa yang jelas, mudah, singkat, dan sederhana yang semuanya dilengkapi studi kasus mulai dari yang sederhana, cukup sulit, dan sulit. Dilengkapi file pemecahan studi kasus terapan yang dapat dipelajari dan dimodifikasi, sehingga pembaca mendapatkan manfaat yang nyata setelah mempelajarinya. Disusun oleh penulis buku Microsoft Excel terkemuka dan berpengalaman,

menjadi jaminan kualitas dan kelengkapan materi. Satu-satunya buku yang mengupas array formula dengan banyak variasi studi kasus yang sangat inspiratif bagi pengembangan diri pembaca.

**Mengupas
Kedahsyatan 340**

**Fungsi Terapan
Microsoft Excel 2016**

Elex Media Komputindo
""Excel menyediakan ratusan fungsi yang dapat Anda gunakan untuk membangun rumus, memodifikasi data, dan mengambil informasi

yang Anda butuhkan. Dari semua fungsi yang tersedia, fungsi pencarian memungkinkan Anda untuk mencari informasi secara langsung dalam lembar kerja Anda berdasarkan berbagai parameter yang Anda tentukan. Excel 2007 menyediakan tujuh fungsi pencarian diantaranya CHOOSE, MATCH, INDEX, OFFSET, VLOOKUP, HLOOKUP, dan LOOKUP. Walaupun jumlah fungsi lookup tidak banyak, namun fungsi-fungsi ini sangat canggih dalam mencari informasi. Fungsi

LookUp Canggih Excel 2007 dan 2010 akan membantu Anda lebih memahami bukan hanya fungsi pencarian tetapi bagaimana Anda dapat menggunakannya dalam skenario dunia nyata. Buku ini merupakan satu referensi terlengkap tentang fungsi pencarian untuk Excel 2007 dan 2010 Berisi tips dan teknik canggih bagaimana menggunakan fungsi pencarian untuk mencari alamat atau referensi sel, mencari nilai duplikat atau nilai unik, memetik informasi dari satu daftar,

mencari dan membuat data acak, menghitung dengan fungsi pencarian, dan bahkan menghitung pajak dengan fungsi pencarian. Jika Anda ingin menguasai penggunaan fungsi pencarian dengan lebih baik, maka ini adalah buku yang perlu Anda miliki untuk menambahkan kekuatan fungsi pencarian dalam laporan Anda."""

CARA MUDAH MENGUASAI MICROSOFT OFFICE

EXCEL 2007 DALAM SEMINGGU

Elex Media Komputindo Menguasai MS Excel akan membantu Anda dalam mengumpulkan, mengolah, serta menganalisis data. Siapa pun Anda—sales, administrator, pebisnis, maupun mahasiswa—wajib menguasai perangkat lunak ini, sehingga Anda bisa mendapatkan hasil analisis data yang memuaskan dan tepat. Buku ini menguraikan langkah-langkah mudah

dan praktis bagaimana bekerja menggunakan MS Excel. Jadi, buku ini akan memandu Anda bagaimana mengatur buku kerja dan lembar kerja, mengatur tampilan lembar kerja, memasukkan dan mengedit data, menerapkan formula, mengoperasikan database, dan lain-lain. Selain menjelaskan bagaimana menguasai MS Excel dengan mudah dan praktis, buku ini juga menyajikan tips dan trik dalam mengoperasikan Google Sheet. Dengan

bahasa yang mudah dipahami dan penjabaran yang detail dan terperinci, Anda bisa langsung mempraktikkan seluruh tutorial di dalam buku ini. Jadi, bagi Anda yang ingin mempelajari dan menguasai setiap fitur perangkat lunak MS Excel, buku ini adalah panduan wajib yang harus Anda miliki. Semoga bermanfaat dan selamat membaca.

Mengungkap rahasia kesalahan dalam Excel
Elex Media komputindo
Buku 125+ PowerTips untuk Excel 2007, 2010, &

2013 ini menyajikan berbagai tips & trik paling menarik dan bermanfaat yang dapat Anda terapkan dalam Excel 2007, 2010, dan 2013. Buku ini mengungkapkan rahasia dan trik mahir yang dapat menghemat banyak waktu sehingga Anda menjadi lebih produktif. Tips dalam buku ini akan menjawab semua persoalan yang sering Anda temukan. Segera tingkatkan kemampuan Anda menggunakan Microsoft Excel dengan menguasai berbagai tips berharga,

cara pintas, dan teknik yang jarang diketahui dalam buku ini.
Bermain-main dengan Fungsi dan Formula Excel 2007 & 2010 Elex Media Komputindo
"Microsoft Office Excel merupakan program spreadsheet yang sangat populer. Excel terbukti andal dan banyak digunakan untuk berbagai kebutuhan. Mulai dari membuat laporan keuangan, melakukan berbagai perhitungan, akuntansi, pengolahan data, dan masih banyak lagi. Buku ini membahas

Excel 2010 yang memiliki fitur lebih lengkap dan performa yang lebih baik daripada Excel versi sebelumnya. Anda akan diajak mengenal dan menggunakan fitur-fitur utama Excel 2010, termasuk melakukan beberapa teknik yang jarang dibahas di buku lain. Dengan adanya garis penunjuk dan penomoran pada gambar, pembaca diharapkan dapat mengikuti praktek yang disajikan dalam buku tanpa mengalami kebingungan di tengah jalan. File latihan Excel

yang dibahas dalam buku juga dapat di-download melalui internet, yaitu pada situs: www.binsis.com. Pembahasan dalam buku mencakup: - Pengenalan Microsoft Office Excel 2010: menjalankan Excel, menulis data, mengatur tampilan, menggunakan shortcut key, menyimpan dan menutup file, serta mencetak dengan printer. - Penghitungan dan Formula: membuat formula, mengolah formula dengan sel, berbagai macam formula (teks, Matematika,

tanggal/waktu, logika, keuangan), referensi relatif, referensi mutlak, dan audit formula. - Mengatur format dokumen: worksheet, proteksi dokumen, proteksi data, format sel, format angka, dan mengolah beberapa sel. - Menggunakan tabel, chart, PivotTable, PivotChart, memasukkan gambar (picture, clip art, shapes, SmartArt, screenshot), serta mendesain dokumen dengan theme, cell style, dan background. - Pengolahan data tingkat

lanjut: menerapkan conditional format, data validation, serta menulis dan merekam makro."

BELAJAR FORMULA & FUNGSI MICROSOFT EXCEL

MediaKita

Tip dan Trik Formula Excel 2007, 2010, 2013, 2016, 2019Elex Media

Komputindo

Simulasi dan Komunikasi Digital SMK/MAK Kelas X (Edisi Revisi) Tip dan

Trik Formula Excel 2007, 2010, 2013, 2016, 2019

""Buku ini

menginformasikan kepada pembaca serta menyadarkan pemakai Excel bahwa banyak fitur serta teknik menggunakan Excel yang belum dieksplorasi untuk pekerjaan sehari-hari. Kebanyakan pemakai Excel cukup puas dengan cara-cara sederhana yang telah dikuasainya. Dari survey yang ditulis John Walkenbach, dari 100% kapasitas program ini, hanya 5% saja yang rata-rata dikuasai penggunaannya. Padahal jika pengguna Excel membaca buku ini dan

dengan cerdas mempraktikkannya, maka akan ada tambahan 5% lagi kemudahan, di mana Excel akan melakukan otomatisasi pekerjaan yang biasa Anda kerjakan. Terlebih bila Anda telah menguasai teknik pemanfaatan formula dan fungsi. Jika sebelumnya Anda mengibaratkan Excel itu Kijang, maka kini Excel itu adalah Ferrari. Dengan kemampuan menguasai berbagai teknik dalam menyusun formula, pengguna program ini akan mendapati betapa

powerful-nya formula Excel. Melalui buku ini, Anda akan memperoleh penguatan serta pengayaan pengetahuan Anda terhadap bagaimana mengelola range, otomatisasi bekerja dalam tabel, penggunaan formula dan fungsi yang bekerja dalam lingkungan tabel atau database, yang semua itu akan berlanjut pada pemanfaatan formula yang powerful. Banyak hal yang baru dan unik, bukan hanya bagi pemakai pemula, pemakai berpengalaman pun akan memperoleh banyak

inspirasi dan hal baru. Sekali lagi, ternyata Excel bukan hanya yang itu."""
Excel Tabel Analisis
 Elex Media Komputindo
 """"Buku Kitab Trik Excel 2010 jelas berbeda dibanding buku-buku lainnya. Anda akan merasakan banyak manfaat seperti berikut: - Dengan 300+ tip dan trik di dalamnya, terbukti bahwa buku ini merupakan satu-satunya karya paling lengkap dan masif koleksi tip dan triknya. - Cakupan materinya luas, mulai dari terapan formula, chart,

grafik, dan printing, konversi matematika, formatting dan editing data, analisa data dan file, dasar-dasar Excel 2010 dan formula. Jadi, apa pun kebutuhan Anda, sebagian besar tercakup di buku ini. - Baca buku ini manfaatnya sama dengan membeli beberapa buku Excel 2010 sekaligus. Jadi, hematnya sangat terasa ketika membeli buku ini! - Walaupun disajikan secara tip dan trik, namun teorinya tetap dibahas agar Anda bisa memahami latar belakang tiap-tiap tip dan trik

tersebut. - Mudah dicerna dan enak dibaca. Layout-nya lebih lapang sehingga nyaman dilihat. Setelah membaca buku ini, Anda akan makin menguasai MS Excel 2010. Sebab, buku ini mengupas sisi-sisi paling kecil dalam MS Excel 2010 yang paling menarik serta unik.""
Memaksimalkan Fungsi Lookup & Reference Microsoft Excel Elex Media Komputindo
""MS Excel 2007 dan 2010 merupakan software pilihan untuk mengatasi masalah administrasi, bisnis, dan perkantoran

sehari-hari. Oleh karena itu, kalau ingin memahami bagaimana cara memanfaatkan MS Excel untuk membantu pekerjaan agar menjadi lebih tertata, rapi, dan cepat selesai, maka satu-satunya ilmu yang harus dikuasai adalah ilmu tentang formula dan fungsi. Buku yang Anda pegang ini berisi materi-materi praktis yang mengupas bagaimana fungsi dan formula bekerja. Anda akan melihat contoh kasus sederhana yang membantu proses

pemecahan masalah setiap hari yang ditemukan di dalam kantor, sekolah, lembaga administrasi, dan bisnis lainnya. Buku ini membahas fungsi dan formula sebagai berikut: □ Fungsi dan formula secara umum □ Fungsi dan formula yang berkaitan dengan teks □ Fungsi dan formula yang berkaitan dengan tanggal dan waktu □ Fungsi dan formula yang berkaitan dengan data administrasi □ Fungsi dan formula yang berkaitan dengan statistik sederhana □ Dan

lain sebagainya Yang menarik dari buku ini adalah, latihan-latihan serta langkah-langkah yang disajikan cukup mudah dipahami oleh para pemula sekalipun. Jadi, kalau Anda ingin bermigrasi dari MS Excel 2007 menuju 2010 atau ingin mempelajari fungsi dan formula dari nol, maka bacalah buku ini. Dijamin, Anda akan ketagihan menggunakan Excel karena hampir sebagian besar hitung-hitungan administrasi bisa dilakukan menggunakan software ini."""

125+ POWERTIPS UNTUK EXCEL 2007, 2010, & 2013

Elex Media Komputindo Pada Excel 2010 banyak nama-nama fungsi Excel yang diubah, lebih disesuaikan agar nama konsisten dengan kegunaannya. Jelas ini sangat mempermudah bagi para pemakai Excel, karena nama-nama yang semula terasa janggal dan sulit dikenali dan dihafal, sekarang menjadi nama yang lebih konsisten dengan fungsinya. Contoh, BINOM.DIST

untuk Distribusi Binomial, GAMMA.INV untuk nilai kebalikan GAMMA. Lalu fungsi VAR.P dan VAR.S untuk menghitung varian dari seluruh populasi dan varian dari sejumlah sampling. Dan masih banyak lagi perubahan secara positif terhadap nama-nama fungsi Excel. Yang lebih menarik, jika Anda masih terbiasa menggunakan nama-nama lama, fungsi yang masih menggunakan nama lama masih tetap dapat digunakan dan diletakkan dalam kelompok Compatibility

Function. Di samping itu, Excel 2010 memiliki fungsi baru yang canggih, AGGREGATE. Anda dapat menghitung 14 macam perhitungan yang berbeda dengan satu fungsi baru ini. Pada masing-masing perhitungan, Anda dapat memilih 7 buah opsi yang berbeda. Pada Excel versi baru ini, sejumlah perubahan dalam penyempurnaan fungsi-fungsi Excel telah dilakukan. Perubahan tersebut meliputi beberapa hal yang semuanya akan dibahas

tuntas dalam buku ini. Sebagai penyempurna buku-buku yang pernah penulis tulis sebelumnya, buku ini menyajikan setiap fungsi Excel dengan penjelasan kegunaan, uraian masing-masing argumen serta contoh pemanfaatan fungsi tersebut. Dengan demikian, buku ini selayaknya mendampingi Anda dalam bekerja sehari-hari. Sekalipun disusun menggunakan Excel 2010, namun buku ini tetap dapat dimanfaatkan bagi Anda yang bekerja dengan

Excel 95 hingga 2007.

BUKU PINTAR MICROSOFT OFFICE 2007 & 2010

Elex Media Komputindo
Buku "Aplikasi Pengolah Angka (Spreadsheet)" untuk SMK/MAK Kelas X ini disusun berdasarkan Kurikulum 2013 KI & KD Spektrum terbaru. Penerapan kurikulum 2013 mengacu pada paradigma belajar kurikulum abad 21, menyebabkan terjadinya perubahan, yakni dari pengajaran (teaching) menjadi belajar (learning),

dari pembelajaran yang berpusat kepada guru (teachers centered) menjadi pembelajaran yang berpusat kepada peserta didik (students centered). Buku ini disajikan sedemikian sehingga mudah dipahami dan diterapkan pada program keahlian. Buku ini dilengkapi dengan tur-tur berikut. 1. Kegiatan Pembelajaran, berisi materi-materi pembelajaran yang disusun sesuai dengan kompetensi inti dan kompetensi dasar. 2. Rangkuman, berisi pokok-

pokok materi dan pengertian istilah-istilah penting yang dibahas dalam kegiatan pembelajaran. 3. Tugas Mandiri, berisi latihan dan kegiatan yang harus dikerjakan peserta didik secara mandiri. 4. Tugas Kelompok, berisi latihan dan kegiatan yang harus dikerjakan peserta didik secara kelompok. 5. Uji Kompetensi, berisi soal-soal untuk mengasah kemampuan peserta didik terhadap materi yang dipelajari. 6. Uji Kompetensi Semester 1 dan 2, berisi soal-soal

pilihan ganda untuk mengukur pengetahuan peserta didik per semester. Kitab Trik Excel 2010 Gramedia Widiasarana Indonesia Microsoft Office merupakan salah satu aplikasi perkantoran yang sangat populer dan banyak digunakan oleh berbagai instansi baik negeri maupun swasta. Aplikasi ini mempunyai banyak sekali kegunaan, dimulai dari pembuatan laporan, mengolah data, membuat presentasi, mengolah database,

mengirim email, dan masih banyak lagi kegunaan lainnya yang sangat membantu dalam dunia pekerjaan, pendidikan, perekonomian, dan industri. Namun, tidak sedikit dari kita yang tidak menguasai aplikasi ini, padahal skill ini merupakan salah satu skill yang harus dimiliki oleh seseorang yang ingin sukses dalam pekerjaannya. Buku ini merupakan solusi dari masalah yang sedang Anda hadapi. Di dalam buku ini akan dibahas

cara menggunakan aplikasi Microsoft Office secara cepat dan mudah, akan dibahas juga secara gamblang cara mengoperasikan Microsoft Office untuk memudahkan pekerjaan kita. Dimulai dari pengenalan Microsoft Office, Bekerja dengan Microsoft Word, Microsoft Excel, Microsoft PowerPoint, dan masih banyak lagi aplikasi lainnya yang berada dalam ruang Microsoft Office, baik itu versi 2007, 2010, 2013, hingga 2016. Semuanya akan dibahas dalam bahasa yang

sangat sederhana dan disertai dengan banyak gambar, agar lebih mudah mempraktikkannya. Pembahasan dalam buku ini mencakup: -
Pengenalan Microsoft Office - Microsoft Word - Microsoft Excel - Microsoft PowerPoint - Microsoft Access - Microsoft OneNote - Microsoft Outlook - Microsoft Publisher Tunggu apalagi, segera miliki buku ini, Anda akan mahir dalam mengoperasikan Microsoft Office dengan berbagai versi.

PANDUAN INSTAN EXCEL 2010

Elex Media Komputindo
 ""Jika Anda ingin mendapatkan yang terbaik dari rumus dan fungsi pada Excel 2007 maupun 2010, maka buku ""Rahasia Fungsi Excel 2007 dan 2010"" akan dapat mengungkapkan rahasia cara membangun, membongkar, dan menerapkan rumus serta fungsi yang paling berguna untuk bisnis Anda. Buku ini menyajikan semua contoh dalam langkah-langkah yang

jelas sehingga memungkinkan Anda untuk mendapatkan manfaat besar dari rumus serta fungsi pada Excel 2007 dan 2010. Temukan dunia baru dalam Excel 2007 dan 2010 dengan memanfaatkan kekuatan penuh dari menggunakan rumus dan fungsi Excel sehingga Anda dapat bekerja dengan lebih cepat, lebih cerdas dan tentunya akan menjadi lebih baik. Jika Anda belum pernah menggunakan rumus dan fungsi Excel sebelumnya, maka buku ini akan

sangat bermanfaat untuk Anda. ""

202 Tip Profesional Excel
 Elex Media Komputindo
 "Microsoft Office Excel identik dengan pengolahan data, meskipun ada program lain yang juga khusus untuk pengolahan namun program ini lebih sering digunakan di perkantoran, instansi, bahkan masyarakat awam. Buku ini tidak mengulas dasar-dasar penggunaan MS Excel melainkan cara untuk mengeksplorasi program sehingga terhindar dari kesalahan.

Sebab pada umumnya pengguna lebih memilih menghindari kesalahan pengolahan data dengan memilih untuk mengulang pembuatan data. Bagi Anda pengguna MS Excel versi 2007, 2010 dan 2013 dapat menerapkan bahasan dalam buku ini. Beberapa materi yang dibahas dalam buku: □ Pengetikan Data. □ Format Data. □ Penggunaan Formula dan Fungsi. □ Formula-Formula yang Penting. □ Analisis dan Pencegahan Kesalahan. □ Pengolahan Akuntansi Sederhana."

Custom & Conditional Format Excel 2007 & 2010 Elex Media Komputindo
"Bagi Anda yang sudah mengenal Excel 2007 atau 2010, pasti ingin melakukan hal-hal di Excel yang belum pernah Anda bayangkan sebelumnya. Tip praktis dan menyenangkan dalam buku ini akan menjawab pertanyaan Anda. Anda akan mulai mengatur lingkungan kerja Excel yang optimal dengan makro, melakukan crack pada workbook yang

terenkripsi, mengaktifkan tab Developer, Add-ins, dan lainnya. Lalu Anda akan membangun worksheet Anda dengan pengaturan kolom, baris dan sel dengan cara pintas, memeriksa nilai dalam sel, serta mengisi dan mengkonversi nilai dalam sel. Buku ini juga fokus pada penggunaan Kustom Format, menggunakan Format Painter dan Camera untuk menduplikat data, menampilkan nilai, pecahan, nilai uang dan persentase sesuai keinginan Anda, juga

memahami perbedaan antara presisi dan tampilan nomor yang diterapkan Excel. Rumus dan fungsi juga dibahas dengan tuntas dengan fokus pada fungsi logikal, numerik, teks, finansial, lookup dan tanggal/waktu. Cara membuat grafik dan mencetak workbook dibahas lengkap. Akan dijelaskan juga cara membangun workbook Anda dengan teratur dan bagaimana menggunakan alamat rujukan, alamat relatif/absolut, dan cara melakukan proteksi pada

worksheet maupun pada workbook. Anda juga akan bekerja dengan ""what-if-analisis"" untuk membuat ringkasan berbagai skenario untuk proyeksi penjualan sesuai dengan ketentuan yang Anda inginkan, dan cara mengaudit worksheet untuk menelusuri precedent dan dependent dan melacak error dalam worksheet Anda. Buku ini juga membahas bagaimana Anda dapat menggunakan fitur online dan hal yang perlu di perhatikan saat mempersiapkan workbook

untuk dapat diakses web. Dan terakhir, Anda akan mengetahui berbagai cara yang dapat digunakan agar workbook Anda dapat didistribusikan secara elektronik dan aman."

Panduan Lengkap

Membuat Fungsi Excel

Anak Hebat Indonesia

Microsoft Excel tidak ada

matinya! Kalimat itulah

yang tepat untuk

menggambarkan betapa

hebatnya program

aplikasi ini dalam

memecahkan masalah di

semua bidang. Hal ini bisa

dilihat dari tersedianya

beragam kategori fungsi dan fasilitas yang selalu disempurnakan dan menjadikan kita semua masih harus belajar dan terus belajar tentang program aplikasi ini. Boleh dikatakan, Excel merupakan satu-satunya program aplikasi yang tidak ada habisnya untuk dipelajari. Semakin kita pelajari, semakin banyak tantangan yang sangat mengasyikkan dan tentu saja semakin membuka wawasan bahwa dengan Excel, kita bisa berbuat banyak. Jangan pernah berhenti mempelajari

Excel, karena selalu diperlukan saat ini dan waktu mendatang. Buku pertama dan terlengkap yang mengungkap fungsi terapan Excel 2016 disertai contoh pemecahan studi kasus yang sehari-hari dihadapi pengguna. Dibahas dalam 568 sheet, antara lain mengupas 340 fungsi, 174 studi kasus terapan, dan 12 soal evaluasi. Materi dalam buku ini tidak berisi pembahasan yang biasa-biasa saja, tapi penuh dengan contoh studi kasus yang sebagian di antaranya tidak pernah

ditemukan di buku mana pun. Perlu waktu beberapa tahun untuk menyiapkan materi hingga sampai ke tangan pembaca. Materi pembahasan dikemas menarik, ditulis dengan bahasa yang lugas, jelas, singkat, mudah, dan sederhana sehingga dapat dipelajari oleh siapa pun. Banyak hal diungkap dalam buku ini yang tidak diduga sebelumnya dan pasti akan membuat pembaca tercengang dan terperangah. Pelajari materi buku ini dengan sungguh-sungguh, penulis

menjamin pembaca akan mendapatkan spirit dalam belajar dan menemukan inspirasi yang tidak akan habis untuk dieksplorasi. Sehingga, maaf, buku ini tidak cocok bagi pembaca yang tidak serius dalam mempelajari program aplikasi Excel. Akhir kata, selamat membaca dan semoga bermanfaat.

PANDAN INSTAN EXCEL

Elex Media Komputindo Microsoft Office Excel merupakan salah satu aplikasi pengolahan angka yang sangat

populer. Banyak yang beranggapan bahwa menggunakan Excel itu sangat susah dan diperlukan keahlian khusus di dalamnya. Namun sebenarnya, sangat mudah penggunaannya. Di dalam buku ini akan dibahas berbagai macam trik dan tip Excel. Mulai dari pengenalan menu baru untuk mempercepat pekerjaan hingga trik perhitungan dan pengolahan data. Tip dan trik yang dibahas sebagian besar bisa digunakan untuk MS Excel

mulai versi 2007, 2010, 2013, hingga yang terbaru Excel 2016. Pembahasan dalam buku mencakup: -Sortir data pada Excel -Menggunakan grafik mini -Menggunakan formula -Menu analisa cepat dalam Excel - Memasukkan data kilat dengan Flash Fill -Dan masih banyak lagi [Mengoptimalkan Fungsi dan Formula Excel 2010](#) Elex Media Komputindo Buku ini sangat praktis dalam membahas materi agar pembaca mampu menguasai Excel 2007, 2010, 2013, dan 2016

dengan mudah secara otodidak. Materi di dalamnya membahas masalah 4 perbandingan regenerasi Excel mulai rilis Excel 2007 hingga 2016 yang masih banyak digunakan hingga saat ini. Cara penggunaan dan trik yang digunakan dibahas secara terperinci. Cakupan Materi yang dibahas sebagai berikut: - Perkembangan Fasilitas Excel - Office Button & File - Standarisasi Dasar Excel - Visual Basic Dasar - Standarisasi Conditional Formatting Selamat Membaca

hamdanjaya@gmail.com

MENGUNGKAP KEDAHSYATAN PIVOTTABLE DAN SOLVER MICROSOFT EXCEL + CD

MediaKita
Buku ini sangat sesuai bagi Anda yang hendak mengumpulkan, mengolah, serta menganalisis data. Sebab, penjelasan setiap langkah fungsi dan formula Microsoft Excel dalam buku ini dijabarkan secara gamblang mudah dipahami oleh siapa pun.

Elex Media Komputindo
Fungsi Excel merupakan rumus siap pakai yang digunakan sebagai alat bantu dalam proses perhitungan. Excel menyediakan ratusan fungsi untuk menyelesaikan pekerjaan dengan lebih mudah dan lebih singkat. Namun karena luasnya bidang pengolahan data, tidak semua fungsi yang disediakan Excel dapat memenuhi kebutuhan pengguna. Hal tersebut dapat dimengerti, karena kasus yang dihadapi pengguna yang satu

seringkali berbeda dengan pengguna yang lain. Untuk mengatasi masalah tersebut, Excel menyediakan fitur Visual Basic for Application (VBA) atau Macro. Anda dapat menggunakan fitur Macro untuk membuat fungsi Excel sendiri yang disesuaikan dengan permasalahan yang Anda hadapi. Panduan Lengkap Membuat Fungsi Excel ini

mengungkap cara memanfaatkan fitur Macro untuk membuat fungsi Excel. Setelah mempelajari buku ini, Anda akan menemukan banyak pengetahuan baru penggunaan Macro untuk membuat fungsi Excel yang mungkin belum pernah Anda pelajari atau bahkan belum pernah Anda bayangkan

sebelumnya. Penulis menyajikan banyak contoh kasus sehari-hari yang dapat diselesaikan menggunakan fungsi Excel yang dibuat sendiri. Dengan metode membaca dan mencoba, buku ini merupakan solusi bagi Anda yang ingin belajar membuat fungsi Excel secara otodidak tanpa perlu mengikuti bimbingan atau kursus.

Related with Rumus Excel Lengkap 2010:

[© Rumus Excel Lengkap 2010 Us Master Tax Guide 2023](#)

[© Rumus Excel Lengkap 2010 Us Military Rifles History](#)

[© Rumus Excel Lengkap 2010 Usc Legal Studies Major](#)